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思いやりのある子ども 田村市立船引小学校

よく考えてしっかり学ぶ子ども 発行責任者

進んでからだをきたえる子ども 校 長 有賀 仁一

コロナ下での学校生活！

「発熱・かぜ等」で休む児童が減った！？
～ 「朝の体温チェック表」お世話になります！ ～

新型コロナウイルス感染症終息の先行きが見えない中で、子ど

もたちの健康安全を担保した上での、充実した教育活動をいかに

展開するか、日々頭を悩ませているところです。

保護者の皆様には、毎朝の体温チェック表の提出協力ありがと

うございます。「新しい生活様式」に基づいた学校生活と共に、

子どもの健康確認・感染防止のために、最も大切な取り組み（確

認）ですので、今後とも継続してご協力願います。

毎朝の欠席報告を見ていると、「発熱・かぜ等」で休む児童が

例年よりも少ないと感じています。各家庭で、子どもたちの健康

管理にこれまで以上にご配慮いただいている結果だと感謝して

います。

感染予防に配慮した校外学習！
～ ４年生郡山自然の家！ ～

１日（火）４年生は郡山自然の家での校外学習に臨みました。

里山を駆け巡ってのスタンプラリーやアーチェリー体験など、本校貸し切りでの活動でした。例

年ですと１泊２日の宿泊学習ですが、自然の家での宿泊受け入れができないということで、日帰

りの１日活動になりました。この日は、雨も降らず熱中症を心配するような気候でもないうえに

感染対策が徹底しており、学校生活の延長上にある本校児童だけでの楽しく充実した活動を行う

ことができました。感染の有無が分からない不特定の方との接触回避も感染予防のひとつです。

特設部活動も状況を見ながら！
～ 合唱部・合奏部は当面活動休止！ ～

郡山市での合唱練習によるクラスター発生は衝撃的で

した。“感染対策を徹底していたにもかかわらず…”です。

このため、８月３０日（日）に出場予定であった県合唱コ 昨年度大会前、全校生への発表の様子

ンクールは、保護者の皆様の意向も確認した結果、出場を断念しました。これまで、出場に向け

て練習を重ねていた子どもたちにはかわいそうですが、健康第一でやむを得ません。飛沫感染が

懸念されることから、合奏部も併せて当面活動を休止することにしました。今後の状況にもより

ますが、年度内に発表の場を設けることを検討しています。一方、陸上部は外での活動であるこ

とから、大会開催者の感染予防対策を確認した上で、参加を検討していきます。

船引小学校だより



ＰＴＡ奉仕作業が中止になって…！
～ 愛校作業と用務員さんたちの献身的作業で！ ～

２７日（木）愛校作業で校庭の除草を行いました。前

日も予定していましたが、熱中症を警戒して中止。１回

のみのわずか１０分間でしたが、“数は力”山ほどの草を

抜き取ることができました。

しかし、広い校地、草は伸び放題。そこで、松本主査

・大山専門員が、２日がかりで草を刈ってくれました。

その後を、用務員の菅野茂さん、菅野美江さん、齋藤久

子さんがきれいに掃き集めてくれました。そのお陰で、

校地内はたいへんスッキリ・サッパリとしました。美し

い環境で学べる子どもたちは幸せです。

仕事とはいえ、給食の合間、時間を作って、暑い中を

献身的に作業してくださる皆さんに、心から感謝です。

地区児童理科作品展で“最優秀賞”！
～ ２年白岩旺雅君：“２年目のカブトムシの観察” ～

短い夏休みでしたが、理科の自由研究に取り組み、

研究物としてまとめ上げ、本校からは２４名の皆さ

んが出品しました。その中で、２年の白岩旺雅君が

「最優秀賞」に輝くとともに、特選６名・準特選８

名の入賞がありました。この他、夏休みに取り組んだ図画や作文等の作品も取りまとめて出品し

ており、結果が楽しみです。

快適な生活環境に！
～ 校舎内一部トイレの洋式化 ～

現在、校舎内トイレの洋式化工事が進められています。洋式トイレは、

これまでもありましたが、さらに洋式化を進めようというものです。今回、

校舎内の各階男女トイレで計９か所が新しくなります。各家庭のトイレの

洋式化も進んでいる中で、使い勝手が良くなったと感じる子どもが増える

のではないかと期待しています。

なお、和式のトイレも各階に残しています。子どもたちには、様々な環

境に柔軟に対応できる力を育んでいきたいと考えます。

さらに１人の先生が着任しました！
～ 2か月間限定ですがよろしくお願いします！ ～

８月に、２人の新しい先生が着任したことをお伝えしたばかりですが、

９月１日付でさらに新しく講師として佐久間理恵先生が着任しました。佐

久間先生は担任経験が豊富ですが、ティームティーチングで担任の先生方

と協力しての指導にあたっていただいたり、先生方が出張や研修、休暇等

を取られたときの補充として子どもたちにかかわっていただいたりします。

都合で、当面２か月間だけの本校勤務になりますが、これまでよりも子どもたちの自習の時間

が減って学力向上につながったり、安全面での確保ができたりすることを期待しています。

授業参観日・学級懇談、ＰＴＡ合同全体会・専門委員会・運営委員会！
おってお知らせしますが、９月１８日（金）の午後、お子さんの姿を確認いただくとともに、

ＰＴＡ活動が来年度につながるような会にしたいと考えています。どうぞよろしくお願いします。


